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香港文匯報訊（記者吳文釗）16位
《2017國際中華小姐競選》候選佳麗
前晚拉隊到山頂欣賞香港夜景，港
姐冠軍馮盈盈(Crystal)充當導遊介
紹高樓大廈和購物商場，最搞笑是
大部分佳麗都問她旺角在哪兒，原
來是想到旺角「掃街」吃地道
小食。其中多倫多佳麗李珮儀
被發現左腳腳背上有個「Fear-
less」紋身，她解釋是要提醒
自己做事要無畏無懼，雖然紋
身在加拿大很普遍，但為了比
賽她會盡力化妝遮掩。

第二次來港的王思思，因父親是哥
倫比亞人、母親是四川人，家中沒有
人會說廣東話，可幸她兩年前在中文
大學做交換生三個月，其間學會了廣
東話。問到大會有否求李珮儀和王思
思積極減肥？她們笑道：「沒有，我
們都很大隻，是肌肉型，所以我們每
早都有去跑步。沒有目標要減多少
磅，最重要是健康。」

馮盈盈想帶大家行街
由於一班華姐佳麗昨日已啟程到雲

頂準備比賽，所以前晚便把握機會到
山頂，但卻沒有時間去購物，Crystal
希望比賽完結後，再帶佳麗回港盡情
行街購物。吉隆坡代表林宣妤今次有
主場之利，她表示如有時間也樂意做
導遊帶大家遊玩。提到林宣妤跟Crys-
tal同樣修讀營養學，問到二人「操
弗」之道是否也一樣時，Crystal 笑
道：「就是不一樣，減肥是因人而
異。我會吃得清淡但要飽，吃無添加
和沒有調味料的，人自然會瘦。」林
宣妤則說：「我是少吃澱粉質，少吃
油炸食物，多吃蔬菜和蛋白質，加上
做運動來『操弗』。」

和鄭嘉穎感情穩定的陳凱琳，日前
男方受訪時透露未有結婚計劃，

但「意外」很難講，此語一出可圈可

點。Grace對此笑言：「他都是說笑而
已，自己沒看報道，也是龔嘉欣說我
們很Sweet，我才知此事。他經常這樣
答，這是最安全的答法，得啖笑。(有
意外都安全？)不確實的答法是最安
全，(他說意外是否意味你們不設防？)
不是呀，只是想搞笑又不知怎答，就
像我現在一樣。」

已過父母關不急結婚
身為教徒的Grace不會有婚前性行

為嗎？她面有尷尬之色說：「嘩！為
何說這種事，(會遵守戒條？)我有自己
的理念，但太私人不會公開講。(嘉穎
口中的意外是突然求婚？)他不會這麼
突然，不喜歡突發性的事。以我認識
的他不會突然做一件事，除非有意外
啦。(如有意外，覺得嘉穎會是個負責
任的男人？)一定，否則我也不會跟他
拍拖。他是個好好男友，對他好信
任，不過大家現時以工作為先，也不
覺他很心急結婚。我們經常溝通，知
道大家方向，反而身邊的人更心急。
(溝通過何時結婚？)我們會有準備，不
會給意外發生，九成九有計劃去做，

除非是突發。」
Grace 甜 到 漏 說 嘉 穎 應 是 Mr.

Right，又說已互相見過對方家長，已
過了父母的關，大家關係很好。問到
嘉穎會否心急做爸爸？Grace說：「工
作先，一步步來，結婚才生BB。(會否
為生B而快些結婚？)總之結婚先計劃
其他事。除非有意外，意外對每個人
都很難講。」

高Ling剪短髮扮女強人
高Ling為了在新劇扮演女強人角

色，特地剪短頭髮，加強硬朗感覺，
她表示從未試過這麼短頭髮，幸而出
來效果不錯，得到不少人讚賞。那麼
在劇中會否收起性感？高Ling說：
「要呀，我會穿運動Bra，外面穿恤
衫，希望做到型格和不太圓潤，所以
正努力減肥。(需否紮胸？)這又不好，
會變形的。」說到唐朝古裝要「谷
胸」上陣，高Ling認為跟回朝代的服
飾便沒所謂，只怕出不到街，而未拍
過古裝的她倒想一試拍古裝劇。
林夏薇早前把在馬爾代夫拍的三點

式泳照放上網分享，被大讚身材好又

弗，她笑言老公沒有讚過，可能仍未
發現。「加上我們不會談論，我亦不
覺自己身材好，反而老公最欣賞我的
笑容，覺得笑得很開心，令人有動
力。(老公不准你性感？)我又不是走性
感路線，泳衣相都是健康性感，我們
今次是慶祝拍拖四周年，最開心是拍
到一輯婚紗相，更由老公操刀。(順道
造人？)無須走到那麼遠去造人，這些
看心情隨緣，現時都有休息調理身
體，不會抗拒迎接小生命來臨。」

龔嘉欣奇怪無追求者
另外，龔嘉欣被問到是否很羨幕

Grace跟嘉穎這麼甜蜜時，她笑說：
「碰巧看到，Grace平時都有分享他們
的甜蜜事，很替她開心，更着她早些
結婚。」不過嘉欣的感情則一片空
白，她說現階段愛情事業不能並存，
無得貪心。「現時要捉緊事業機會，
何況每日僅睡兩小時，哪來約會的心
思。(今年是否要財運不要桃花？)多年
來都是，但都有訂桃花增添人緣。」
又指很奇怪沒有追求者，大抵這年不
旺感情事。

除非有「意外」否則不急嫁

陳凱琳 鄭嘉穎讚

絕頂好男人

香港文匯報訊（記者 李思穎）陳凱琳(Grace)、林夏薇、高海寧(高

Ling)、莊思敏、陳爽等前晚分別以性感低胸透視裝出席皮草設計比賽

活動，同場的龔嘉欣則密實現身，略見遜色。當被問到結婚計劃時，

Grace表示不會着急嫁給鄭嘉穎，但公開大讚對方是負責任的好男人，

甚有非君不嫁的感覺。

香港文匯報訊
（ 記 者 吳 文
釗）黎耀祥、傅
嘉莉(Kelly)、何
廣沛、單立文、
姚嘉妮和賴慰玲
等昨日為賀歲劇
《財神駕到》宣
傳，適逢是女主
角傅嘉莉的 32
歲生日正日，大
會特別送上蛋糕
慶祝，何廣沛更
在眾人起哄下半
推半就吻賀Kel-
ly。

傅嘉莉在受訪時就要求何廣沛唱生日歌給
她聽，提到在台上錫Kelly時很尷尬，何廣
沛笑稱因為對方是靚女，所以特別緊張。
Kelly就稱昨晚會和家人吃飯慶祝，很開心
生日在工作中度過，因她很期待《財神駕
到》播出，這是她最好的生日禮物。Kelly
又稱希望新一年不會再有負面新聞，對於近
日有指她搭上另一富豪，她說：「我覺得
TVB可以請對方來做編劇，我不會為作出
來的新聞感不快，因為完全不認識這個
人。」

祥仔今年減產
黎耀祥表示《財神駕到》去年因遷就《公

公出宮》而延至今年才播出，他說：
「《財》劇是添哥(李添勝)的最後一部作
品，原本都是拍來新年播，題材輕鬆，在新
年播放很貼切。」對於祥仔早前與鄧萃雯、
李添勝和張華標吃飯，問到《巾幗梟雄》是
否會再開拍新一輯？祥仔說：「講笑就有！
其實添哥都年紀大，在公在私都希望他舒
服，因為拍劇幾辛苦。」又稱公司一直有跟
雯女保持聯絡，待對方看中劇本和題材。
至於祥仔本身今年也會減產，至年中完成

舞台劇後才再拍新劇。他說：「我都年紀
大，不像以前一年至少拍四部。現在想一年
拍一、兩部，希望工作可以分散，有多些不
同變化，觀眾都會有新鮮感。」

華姐佳麗李珮儀 化妝遮腳背紋身

傅嘉莉牛一
獲何廣沛吻賀

■■陳爽陳爽((右右))和丈夫也有赴會和丈夫也有赴會。。

■單立文(左)跟姚嘉莉大
鬥「臀功」。

■■壽星女傅嘉莉被何廣沛當眾錫錫壽星女傅嘉莉被何廣沛當眾錫錫。。

■■高海寧的新髮型頗有霸氣高海寧的新髮型頗有霸氣。。

■林夏薇被讚身
材甚佳。

■■陳凱琳陳凱琳
指鄭嘉穎指鄭嘉穎
是 好 男是 好 男
人人，，卻對卻對
記 者 的記 者 的
「「意外意外」」
提問感到提問感到
尷尬尷尬。。

■莊思敏前晚也有
現身。

■■龔嘉欣龔嘉欣((右右))表示表示
其感情仍是空白其感情仍是空白；；
旁為黃子恆旁為黃子恆。。

■■一眾華姐佳麗前晚上山頂欣賞香港夜景一眾華姐佳麗前晚上山頂欣賞香港夜景。。

■■華姐佳麗李珮儀華姐佳麗李珮儀((左左))被被
拍到腳背上有紋身拍到腳背上有紋身（（紅紅
圈圈）；）；旁為王思思旁為王思思。。

香港文匯報訊（記者李思穎）全新勵志片
《一萬公里的約定》昨晚在香港舉行首映活
動，片中演員賴雅妍、黃遠聯同導演洪昇
揚、身為超級馬拉松選手的監製林義傑出
席；在首映禮開始前先於銅鑼灣舉行記者
會。而另一監製周杰倫更專程從台灣來港撐
首映場，本來片中男、女主角聯同導演「齊

人」現身，已吸引不
少粉絲圍觀，「周
董」甫出場更立即引
來哄動，他亦友善揮
手同大家打招呼。
首度為電影監製的

周董被問到有否壓
力，還有跟另一監製
合作有否抝撬時，他
說：「我們認識已

久，早有默契，每晚大家都會視像對話，最
重要是故事和演員好，這樣電影便會好。今
次當監製就好，很喜歡、很享受，當導演很
累。相比下，導演情況更緊張，因他要控制
成本，會有很大壓力。」
明天便假紅館開騷的周董，即使經驗豐富

仍是謙稱：「還是很緊張，等多一日便緊張
多一日。加上天氣有點涼，染上了感冒，希
望快點開，可以快點唱，不用再等。」但當
問太太昆凌會否撐周董場時，身旁工作人員
即說先談電影，繼而便把他拉走。而在台
上，周董表明家人會來港看其演出。

賴雅妍咀戲被剪走
在之前的記者會上，賴雅妍跟黃遠分享拍

攝經歷，二人在片中展開一段姐弟戀，當中
不乏親熱鏡頭。賴雅妍透露導演安排他倆有

親嘴戲，可是這場戲在出街的版本
已被剪走，只留下親額的一幕。她
笑說：「不會覺得可惜，至少有親
到。」現實世界中，賴雅妍從沒試
過姐弟戀，但覺得只要相愛，年齡
並非障礙。過去她演過很多男仔頭
角色，她笑言也有溫婉一面，希望
有機會讓觀眾看到她的女人味。
黃遠跟賴雅妍有身高差距，對於

比女方矮小，他表示不會尷尬，覺
得剛好配合劇情。

周董明晚港騷開唱 家人捧場

■周杰倫(左四)表示家人會來港觀看其演唱會。

■賴雅妍(左)和黃遠在
新片共譜姊弟戀。

香港文匯報訊（記者李思穎）譚玉瑛與李家
鼎主持的節目《阿爺廚房》大受好評，昨日譚
玉瑛到商台接受訪問，被問到鼎爺在錄影節目
期間對她語氣很重，她笑說：「不覺得，鼎爺
本身個人更惡，開機後已經慈祥不少。他是大
情大性，有時會大聲了，我便叫他不要那麼
惡，他就話已經好慈祥。其實他很講得笑，如
果他說得我不對，我會駁他。」有指鼎爺向她
「爆粗」，她表示：「沒有，鼎爺在鏡頭後會
講少許，因在場都是女生，鼎爺會有分寸。」

理解方太想法
說到方太（方任莉莎）指譚玉瑛在節目中

「能少些說話更好」，譚玉
瑛坦言有點不開心：「不過
我很尊敬方太，喜歡看她的
烹飪節目，對她的說話會理
解，因她想專注去看鼎爺的
煮法。我不出聲她會聽得清
楚，但有時做節目便要這
樣。(節目會添食？)當然希望，一早便想加，但
公司安排好不能改。」喜歡入廚的她則無意單
獨開一個飲食節目，怕有很重負擔和大壓力。
譚玉瑛在節目錄影的最後一集，特地親手炮
製芝士蛋糕給工作人員享用，不過鼎爺一口都
沒吃，原來他不喜歡吃芝士。

譚玉瑛讚鼎爺慈祥

■譚玉瑛指鼎爺
其實已很慈祥。
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